

学校の代表として

まだ、寒い日々が続いていますが、学校での子供たちはとても元気です。

本年度も早いものであと1ヶ月となりました。体育の学習では、マット運動・跳び箱運動を学年合同で行いました。動画を撮りアドバイスし合ったり、励まし合ったりして取り組むことができました。

また、子供たちは、縦割り班などの活動を通して、一步一步着実に最高学年への準備を進めています。今月末には、在校生の代表として卒業式に参加します。残り1ヶ月で、子供たちには、最高学年になる自覚をよりしっかりともたせていきたいと考えています。

学習予定

| 教科 | 単元名 |
|-----|--------------------------------|
| 国語 | 大造じいさんとガン 提案しよう、言葉とわたしたち 毛筆 |
| 算数 | 角柱と円柱 5年生の復習 |
| 理科 | 電磁石の性質 生命のつながり～人のたんじょう～ |
| 社会 | 自然災害を防ぐ わたしたちの生活と森林 環境を守るわたしたち |
| 図工 | コマコマアニメーション |
| 音楽 | 思いを表現に生かそう |
| 体育 | ボール運動(ゴール型) 保健「けがの防止」 |
| 道徳 | 友の命 一本松は語った バトンをつなげ |
| 家庭 | 暖かく快適に過ごす いっしょにほっとタイム |
| 外国語 | Who is your hero? |
| 総合 | 追究しよう! 気になること! (理数研究) |

【お知らせ】

(1)理数課題研究発表会 3月4日(土)1・2校時

身近な科学的な疑問からテーマを決めて、自分で実験したり、調べたりして分かりやすくスライドにまとめました。5・6年生合同で4つのブースに分かれて発表をします。

(2)卒業式について

5年生は、在校生の代表として参加します。

集合時刻 通常通り登校 教室に

服装 ジャージやシャカシャカと音の出る服、蛍光色などの奇抜な色の服はお控えください。

上は白系の色の服、下は黒や紺の服を推奨します。